

Gestaltung «SonnenPlatz»: Abstimmung am 12. September 2021

Die Triesner Stimmberechtigten werden am 12. September 2021 über den Verpflichtungskredit zur Gestaltung des «SonnenPlatzes» abstimmen. Gegen den Gemeinderatsbeschluss wurde das Referendum ergriffen, sodass die Stimmberechtigten aufgefordert sind, an der Urne zu entscheiden, ob das Projekt im Zentrum Triesens wie vorgeschlagen umgesetzt, oder «ad acta» gelegt wird.

Eine politische Gruppierung ergriff gegen den Gemeinderatsbeschluss, mit einem Verpflichtungskredit in der Höhe von 690'000 Franken den öffentlichen Bereich vor dem neuen «Zentrum SonnenPlatz» gestalterisch aufzuwerten, das Referendum. Nun wird am 12. September 2021 entschieden, ob der Kredit zur gestalterischen Umsetzung eines Wartebereichs für den Öffentlichen Verkehr mit heimischer Begrünung, einem Wasserelement, Veloabstellplätzen und einer generellen Aufwertung dieses öffentlichen Bereichs zur Umsetzung genehmigt, oder ob das gesamte Gestaltungsprojekt verworfen wird.

Bürgergespräch am 23. August 2021

Neben den informativen Abstimmungsunterlagen wird die Gemeinde am Montag, 23. August 2021, um 18.30 Uhr, im Gemeindesaal zu einem Bürgergespräch einladen, an welchem sich die Stimmberechtigten aus erster Hand über die Gestaltung informieren können. Selbstverständlich wird auch eine Vertretung des Referendumskomitees Raum für Ausführungen erhalten, um darzulegen, warum es das Gesamtprojekt verwerfen möchte.

Die Stimmberechtigten werden eine gesonderte Einladung zum Bürgergespräch erhalten.

Daniela Wellenzohn-Erne
Gemeindevorsteherin